

Palmira, Lunes 14 de enero de 2013
Número 259

ALCALDE RITTER LÓPEZ ENTREGÓ 2.435 EQUIPOS DE CÓMPUTO EN PALMIRA CON EL APOYO DEL GOBIERNO NACIONAL

Al cumplir con el compromiso de entregar 2.435 equipos de cómputo a estudiantes e instituciones educativas urbanas y rurales de Palmira, el Alcalde **Ritter López** recibió del Ministro de las Tecnologías de la Información y la Comunicación, Diego Molano Vega, el respaldo gracias a la gestión realizada ante el Gobierno Nacional para hacer de Palmira una ciudad digital, como está contemplado en el **Plan de Desarrollo Palmira Avanza con su Gente**. Así quedó demostrado con la visita a Palmira del representante del Gobierno Nacional para la entrega de 585 tabletas digitales y 1.850 computadores portátiles. En el acto participaron el Gobernador del Valle Ubeimar Delgado y el Representante a la Cámara Jairo Ortega Samboni.

Al enfatizar en que la entrega de los 2.435 equipos de cómputo significa un nuevo paso en el objetivo de convertir a Palmira en una Ciudad Digital, el Alcalde **Ritter López** aseguró: **“Estamos cumpliéndole al Municipio, a nuestra gente, seguimos gestionando recursos ante el Gobierno Nacional para que Palmira avance en tecnología, conectividad y en todos sus frentes”**. El Ministro de las TIC, Diego Molano dijo: “Este proyecto de entrega de equipos de cómputo es un ejemplo valioso, en el que se evidencia el trabajo coordinado y la gestión de un Alcalde comprometido con su ciudad, seguiremos haciendo equipo con Palmira para fomentar el desarrollo y disminuir la pobreza a través de las TIC. Vamos a realizar más entregas de equipos porque el Alcalde ha ofrecido todo su respaldo y abre las puertas al desarrollo del Municipio”.

EL ALCALDE DE PALMIRA RITTER LÓPEZ ANUNCIÓ NUEVOS PUNTOS DIGITALES PARA ROZO Y LA COMUNA 1

“Ritter López es un Alcalde muy comprometido con la transformación de Palmira, que tiene claro que a través de la tecnología se reduce la pobreza y se genera empleo, así estamos avanzando hacia una Palmira más productiva, más justa y con más oportunidades”. Con estas palabras y luego de pedir un aplauso para el mandatario, el Ministro de las TIC, Diego Molano Vega, dio por inaugurado el nuevo Punto Vive Digital de la calle 28 No. 28-48, que se implementó en Palmira por gestión del mandatario en su propósito de garantizar el acceso de las nuevas Tecnologías. En este contexto, el Ministro Molano Vega respondió la solicitud del Alcalde para dotar a Rozo y a la Comuna 1 de nuevos *Puntos Digitales*.

La iniciativa de implementar los Puntos Vive Digital forma parte de la propuesta del Alcalde **Ritter López** y su equipo de trabajo conectando a Palmira con el mundo. La Jefe de la Oficina de Informática, María Rosario Tasamá, aseguró: “El Punto Vive Digital cuenta con 32 computadores portátiles, además de acceso a Internet, capacitación en competencias digitales, Gobierno en Línea y asistencia técnica permanente”. Al agradecer al Ministro, a los Senadores y al Representante Jairo Ortega Samboni por su apoyo desde el Congreso, el Alcalde de Palmira **Ritter López** dijo: **“Este Punto representa un gran salto tecnológico y de la calidad de vida de la comunidad, continuaremos esta labor en Rozo y la Comuna 1 para que más palmiranos gocen de este beneficio”**.

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL SEGUIRÁ ENTREGANDO COMPUTADORES PARA HACER DE PALMIRA UNA CIUDAD DIGITAL

Con el objetivo de seguir entregando computadores y tabletas digitales en Palmira, el Alcalde de Palmira **Ritter López**, anunció la llegada de 870 unidades más, gracias a la gestión realizada ante el Ministro de las Tecnologías de la Información y la Comunicación, Diego Molano Vega. Al precisar el compromiso para que Palmira siga liderando en el país el manejo de las nuevas Tecnologías, el funcionario expresó: “Hemos hecho una gran alianza para seguir dotando de computadores a Palmira, lo cual va a permitir que sea modelo en Colombia en el desarrollo de la calidad educativa y esto influye en la consecución de más recursos para ampliar este Programa piloto en Colombia”.

El Alcalde de Palmira **Ritter López** agradeció, el gesto del Ministro de las TIC Diego Molano Vega y destacó el respaldo del Presidente Juan Manuel Santos para hacer posible el avance de Palmira en materia tecnológica. Al respecto manifestó: **“Este es un día histórico porque con el Presidente Santos y de la mano del Ministro hemos traído más computadores, ahora nos van a llegar 870 nuevos equipos. Estamos fortaleciendo nuestra plataforma tecnológica”**. Finalmente, el Representante Jairo Ortega Samboni y el Diputado Luis Alfonso Chávez coincidieron en afirmar que desde la Cámara de Representantes y Asamblea del Valle del Cauca seguirán trabajando para que los niños y niñas tengan mejor calidad de vida y se consolide a Palmira como un Municipio Digital.

ALCALDÍA DE PALMIRA TIENE LISTOS ESTUDIOS PREVIOS PARA INICIAR LAS OBRAS PROYECTADAS EN LA ZONA RURAL

Con una invitación a unir esfuerzos para seguir trabajando por el campo palmirano y el anuncio de ejecutar en el 2013 las obras proyectadas en la zona rural, el Alcalde de Palmira **Ritter López** entregó a 51 integrantes del Concejo Municipal de Desarrollo Rural CMDR, el carné que los acredita como miembros de esta organización gremial. El mandatario dijo igualmente que el objetivo es integrar a los consejeros en el desarrollo de las obras que fueron acordadas con la comunidad en las recientes visitas a la zona, en donde se firmaron compromisos para su ejecución.

La ceremonia de entrega de carnés y certificados de capacitación en formulación de proyectos articulados al Plan de Desarrollo, se realizó en el Salón Libertadores de Camp con la presencia del Secretario del Secretario de Agricultura y Desarrollo Económico, Ingeniero Moisés Cepeda Restrepo; el subsecretario, Guillermo Arango; el concejal de Palmira John Freiman Granada y el equipo de trabajo de esta dependencia. Para refrendar el compromiso adquirido por el Alcalde **Ritter López** con los campesinos, el presidente de la Junta de Acción Comunal de La Nevera, Guillermo López, ratificó que el mandatario entregó paneles solares y computadores en el sector, anticipándose al acuerdo firmado el año anterior.

Al destacar la importancia de este acto como una forma de integrar a la comunidad del campo, para el desarrollo del Municipio, el Alcalde **Ritter López** aseguró: **“Como lo hemos demostrado en este Gobierno, esta es una administración que trabaja por el campo. Estamos acreditando a los miembros del Comité. Hemos adquirido unos compromisos con el campo y ya tenemos los estudios previos, vamos a contratar estudios de suelo de todas estas obras para empezar el proceso licitatorio y poder desarrollarlo llevando obras para los corregimientos, veredas y lo fundamental es que en cada uno de estos sitios vamos dejar una huella de esta administración”**.

EN EL 2013, ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL CONTINÚA CON EL PROGRAMA DE MONITORÍAS ARTÍSTICAS EN EL MUNICIPIO

La Administración Municipal a través de la Secretaría de Cultura y Turismo a cargo de Gloria Mercedes Mora dio a conocer que el Alcalde de Palmira **Ritter López** continúa apoyando a los diversos sectores del Municipio con las monitorías artísticas y apoyando eventos culturales. Por esta razón, es importante que los presidentes de las Juntas de Acción Comunal, quienes son los únicos representantes ante la Secretaría de Cultura para cualquier solicitud en materia artística, tramiten la respectiva solicitud para su comuna o barrio, previo el cumplimiento de los siguientes requisitos:

- 1.- Definir el número de personas inscritas en las modalidades artísticas de teatro, danzas, manualidades y música.*
- 2.- Las fichas de inscripción se reclaman en la Secretaría de Cultura y Turismo. Las solicitudes deben ser radicadas con 15 días de anterioridad, de lo contrario no serán atendidas.*
- 3.- En coordinación con el presidente de la JAC, la comunidad debe tener listo el sitio adecuado con servicios públicos, sillas y mesas para recibir las monitorías.*
- 4.- La solicitud debe ser enviada por el Presidente de la JAC. Sólo se apoyarán las actividades que estén relacionados con celebración de fechas históricas, cumpleaños de barrio.*

HOY, RUEDA DE PRENSA PARA SOCIALIZAR EL CENSO DE PERSONAS EN SITUACIÓN DE DISCAPACIDAD

Hoy, lunes 14 de enero a las 9:30 a.m. en el Salón Libertadores del Camp, se realizará la rueda de prensa para socializar los resultados del Registro y Localización de Personas en Situación de Discapacidad que durante tres meses se aplicó en Palmira. El acto estará presidido por el Alcalde de Palmira **Ritter López** con la presencia de la Secretaria de Integración Social a cargo de Francia Ceballos Valdés y Paola Herrera del Club Activo 20/30, entidad operadora del censo. Los resultados del censo serán utilizados como fuente para la construcción una política pública de discapacidad en el Municipio, lo cual permitirá atender de manera focalizada los diferentes tipos de discapacidad. El Alcalde **Ritter López** invita a este acto a los periodistas, comunicadores y representantes de los medios de comunicación.

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL CONFIRMÓ ASOCIACIÓN DE FRUTICULTORES DE PALMIRA

El Plan Frutícola del Municipio de Palmira que se está desarrollando desde el año anterior ha sido estructurado con la ayuda de expertos agrofrutícolas chilenos y forma parte del Plan de Desarrollo del Alcalde **Ritter López**. Así lo informó Moisés Cepeda Restrepo, Secretario de Agricultura y Desarrollo Económico quien señaló que el propósito fundamental de este proyecto es mejorar el nivel de vida del campesinado palmirano. El funcionario agregó que ya se logró la conformación de la Asociación de Fruticultores del Municipio de Palmira, con la participación de 51 integrantes.

Según Cepeda Restrepo, el Plan Frutícola está dirigido a pequeños y medianos productores, como un Plan piloto para ratificar que el sector frutícola es la alternativa del campesinado palmirano. Con este fin ya están caracterizados los sitios en la zona plana y en la zona alta con su respectivo análisis de suelos y el perfil agroclimatológico. Adicionalmente, durante el proceso de asociatividad se realizó la caracterización socioeconómica de la población incluida en el Plan, lo que permitió definir el perfil de la comunidad beneficiada.

SECRETARÍA DE INTEGRACIÓN SOCIAL CONVOCA A BENEFICIARIOS DE FAMILIAS EN ACCIÓN PARA RETIRO DE PAGOS ACUMULADOS

Con base en las directrices del Departamento para la Prosperidad Social, DPS, la Secretaria de Integración Social del Municipio de Palmira, Francia Ceballos Valdés, convoca a los beneficiarios del Programa Familias en Acción que han reportado pérdida, robo y olvido de claves de tarjetas asignadas para el retiro de los auxilios, para que antes del viernes 18 de enero de 2013, se acerquen al Banco Agrario para retirar, previa identificación, el valor total acumulado en sus cuentas.

Al explicar que es un propósito del Estado resolver prontamente la situación de quienes se han visto privados de sus auxilios por alguna de las contingencias señaladas, la Secretaria de Integración Social del Municipio de Palmira, Francia Ceballos, enfatizó en que para realizar el cobro es indispensable que los beneficiarios presenten el documento de identidad original, pues el banco no realizará pagos con contraseñas de la cédula. Cualquier información adicional se puede lograr llamando a la línea gratuita nacional: 018000911888.

Diego Fernando Lozano Arias

Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones, Prensa y Protocolo
diego.lozano@palmira.gov.co